

Fecha: 07-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **SLEP Los Álamos convocó a dirigentes de gremios de la educación a jornada con mutualidades**

Pág. : 8

Cm2: 316,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

SLEP Los Álamos convocó a dirigentes de gremios de la educación a jornada con mutualidades

Fortaleciendo la participación de los gremios de funcionarios en el marco de la Nueva Educación Pública, el Servicio Local de Educación Pública Los Álamos realizó una jornada informativa y de evaluación de las mutualidades que entregan cobertura ante accidentes laborales y enfermedades profesionales.

En la instancia participaron cuatro entidades: el Instituto de Seguridad Laboral (ISL), el Instituto de Seguridad del Trabajo (IST), la Mutual de Seguridad y la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS), las cuales presentaron sus prestaciones médicas, programas preventivos y servicios orientados al cuidado de la salud y seguridad laboral de las y los trabajadores.

La actividad contó con la participación de gremios de docentes, asistentes de la educación y representantes de salas cuna y jardines infantiles VTF, quienes realizaron consultas, compartieron experiencias y valoraron el espacio de diálogo, cumpliendo así el objetivo del SLEP Los Álamos de promover un trabajo colaborativo y participativo con los dirigentes gremiales.

“Es fundamental nuestra preocupación por las y los trabajadores, todos los funcionarios, docentes y asistentes de la educación de los distintos establecimientos educacionales del territorio. Por ello convocamos hoy día a las cuatro instituciones que administran aquellos ámbitos vinculados a la mutualidad, desde el punto

de vista de la prevención y de la seguridad del trabajo. Reunión a la que convocamos a los distintos dirigentes de los gremios, para escuchar cuál es la opinión que ellos tienen, la experiencia que han desarrollado antes de ser parte del Servicio Local de Educación Pública y evidentemente con esos insumos nosotros poder tomar una decisión que nos permita trabajar en el marco de la seguridad laboral de las y los trabajadores de nuestro Servicio”, indicó el Director Ejecutivo del SLEP Los Álamos, Marcelo Torres.

Los dirigentes de los gremios de la educación destacaron el trabajo colaborativo desarrollado junto al Servicio, especialmente en esta instancia de evaluación de instituciones



que deben prestar un servicio fundamental para el cuidado y la protección de los funcionarios.

“Como experiencia personal, jamás habíamos participado los gremios de funcionarias vía transferencia a fondo en la elección de una mutualidad. Entonces yo lo encuentro fabuloso, eso de ser considerados, es sumamente importante”, señaló Kitty Gajardo, Presidenta de la Federación Nacional VTF.

Por su parte, la presidenta del gremio ASEDUC de Parral, Luisa Fuentes, agregó que, “conocer las diferentes mutualidades que hay, ver las cosas que nos entregan y poder llegar a una buena selección, esto es muy importante para nosotros, los funcionarios del SLEP que somos ahora, así que felicitarlos por esta actividad y seguir así en comunicación con los gremios, es muy importante.”